
BÜNDNIS 90/Die Grünen
Oestrich-Winkel, Fraktion

Dr. Antje Kluge-Pinsker, Lindenstrasse 7,. 65375 Oestrich-Winkel

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Roland Laube
Bürgerzentrum
65375 Oestrich-Winkel

Oestrich-Winkel, den 5. Oktober 2008

Antrag: „Vereins- und Sportförderung – Bereitstellung von Informationen“

Sehr geehrter Herr Laube, 

ich  bitte  Sie,  nachfolgenden  Antrag  auf  die  Tagesordnung  der  nächsten 
Stadtverordnetenversammlung zu nehmen:

Die Stadtverordnetenversammlung Oestrich-Winkel möge beschließen:

Der Magistrat erstellt und übermittelt den Stadtverordneten für die Beschlussfassung 
über  die  künftige  Vereins-  und  Sportförderung  in  Oestrich-Winkel  folgende 
Informationen:

 Wortlaut  der  an  die  Vereine  ergangenen  Mitteilung  über  die 
Vereins/Sportförderung 2009.

 Übersicht  über  die  Sportanlagen  und  Sporthallen  in  Oestrich-Winkel  mit 
Darstellung der jeweiligen Beteiligung von Kreis und Stadt,  Darstellung ihrer 
jeweiligen Nutzung durch Vereine und Kreis/Schulen,

 Dokumentation  der  bisherigen  Verhandlungen  (Chronik,  Briefwechsel, 
Gesprächsnotizen)  zwischen  der  Stadt  Oestrich-Winkel  und  dem  Rheingau-
Tanus-Kreis in Sachen „Nutzung städtischer Sportanlagen / Sporthallen durch 
den Kreis (und umgekehrt)“,

 Information  über  die  Maßgaben  der   Beschränkung  Aufwendungen  für  die 
Sportförderung  laut  Erlass  des  Hessischen  Ministeriums  des  Inneren 
(insbesondere die Kostenstellen betreffend, die in die Aufstellung einzufließen 
haben).

Begründung:

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen hält  die Kenntnis der genannten Informationen als 
Grundlage  für  Beschlußfassung  über  die  künftige  Gestaltung  der  Vereins-  und 
Sportförderung  für  unbedingt  erforderlich.  Entsprechende  Informationen  wurden  in  der 
Veranstaltung  der  Ortsverbände  von  CDU  und  F.D.P.  der  Öffentlichkeit  durch  den 
Bürgermeister teilweise bereits kommuniziert und wurden folglich in der Verwaltung bereits 
recherchiert, liegen den Stadtverordneten allerdings bisher nicht vor.

Mit freundlichen Grüßen,

Dr. Antje Kluge-Pinsker, Fraktionsvorsitzende


